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Ao oitavo dia do mês de março de 2023, às 10 (dez) horas, no Auditório “Reitor João 
Alfredo”, 1º andar do Prédio da Reitoria, reuniu-se a Comissão Organizadora da 
Consulta à Comunidade Universitária para a Eleição de Reitor e Vice-Reitor para 
o Quadriênio 2023/2027. A reunião foi presidida pela Professora Maria Elizabeth 
Varjal Medicis Pinto. Estiveram presentes os seguintes membros: Antônio Marques da 
Costa Soares Júnior (CTG), Leucio Duarte Vieira Filho (CB), Eddygledson Souza 
Gama (CCEN), Suenia Tavares de Machado França (CCM), Cristiano Coelho de 
Araujo (CIn), Francisco Antonio de Barros e Silva Neto (CCJ), Maria Elizabeth Varjal 
Medicis Pinto (CE), Elidomar da Silva Alcoforado (CCSA), Rodrigo Cezar Luna dos 
Santos (CAp), Etiene Oliveira da Silva Fittipaldi, Ana Nery Barbosa de Araújo (CCS), 
Telma Costa de Avelar (CFCH). Justificaram ausências, Maria José de Matos Luna 
(CAC) e Ernesto Arcenio Valdes Rodrigues (CAA). Tendo havido quórum legal, foram 
deliberados os seguintes pontos. I – INFORMES. Aberta a sessão, a Profa. Elizabeth 
Varjal apresentou alguns encaminhamentos da Comissão, como o Ofício à STI 
solicitando a listagem de eleitores, e o Ofício aos Centros Acadêmicos, Órgãos 
Suplementares e Colégio de Aplicação, solicitando nomes de mesários. Na 
oportunidade, o Prof. Rodrigo Cezar Luna pediu a palavra e mais uma vez solicitou 
que a Comissão recomende ao Conselho Universitário, em relatório final, uma maior 
participação do Colégio de Aplicação no processo eleitoral, que os estudantes sejam 
incluídos nesse processo. Continuando com os informes, a Profa. Elizabeth Varjal 
comunicou que se conseguiu mais um servidor para auxiliar nos trabalhos da 
Comissão, o técnico-administrativo Klayton Cabral da Silva, principalmente no que 
tange à digitação das declarações dos mesários e atividades administrativas, e pediu 
mais uma vez para que os membros da Comissão sejam mais atuantes nas 
publicações das atividades e documentos da Comissão na plataforma Google 
Classroom. Foi informado que as Seções Especiais serão quatro, na Reitoria, no CCJ, 
no CAV e no CAA, e em cada Seção Especial haverá apenas uma urna e uma mesa 
receptora. Foi comunicada a troca da titularidade dos membros do CFCH na 
Comissão, ficando a Profa. Telma Costa de Avelar como representante titular, e o 
Prof. Emilio de Britto Negreiros como suplente. Também houve a troca da 
representação do CAV, que agora será formada pela Profa. Matilde Cesiana da Silva 
como titular, e a Profa. Michelle Galindo de Oliveira como suplente. II - 
APRESENTAÇÃO DAS RECOMENDAÇÕES DA COC SOBRE A PROPAGANDA, 
OS LIMITES DE GASTOS E A PRESTAÇÃO DE CONTAS PARA OS CANDIDATOS. 
Em seguida, na presença dos professores Alfredo Macedo Gomes e Moacyr Cunha de 
Araújo Filho, candidatos da chapa inscrita e homologada, além dos representantes da 
mesma, os servidores Leonardo Vieira Bruto da Costa e Maria da Conceição Couto da 
Silva, foram apresentadas as recomendações da Comissão sobre propaganda, limites 
de gastos e prestação de contas. Por só ter uma chapa inscrita a Comissão decidiu 
por ter uma conversa com a chapa e apresentar um documento com as 
recomendações, que será publicado no site da Consulta à Comunidade na home page 
da UFPE. A chapa entendeu e foram esclarecidas as dúvidas que surgiram, como o 



prazo para encerramento da conta bancária da campanha, que deve ser realizado até 
o dia da prestação de contas, que tem como prazo final o dia 05/05/2023. Os 
candidatos declararam estar de acordo com as recomendações. Os Profs. Alfredo e 
Moacyr tomaram a palavra e falaram que apesar de uma chapa única, pretendem 
realizar debates e ações para discutir a Universidade apresentando as propostas 
desse novo mandato, engajando a comunidade acadêmica no processo eleitoral. Na 
ocasião, a chapa entregou ofício à Comissão indicado os nomes dos delegados: 
Leonardo Vieira Bruto da Costa (técnico), Viviane de Bona (docente) e José Rafael 
Soares da Silva (discente), bem como o nome da coordenadora financeira da 
campanha, a servidora Maria da Conceição Couto da Silva. Após isso, os Profs. 
Alfredo e Moacyr, juntamente com os representantes indicados se retiraram da sala 
desejando uma continuação de reunião produtiva para a Comissão. III – 
APROVAÇÃO DA ATA DA TERCEIRA REUNIÃO. DECISÃO: Foi aprovada, por 
unanimidade, a ata da terceira reunião, ocorrida em 01 de março de 2023; e IV – 
ASSINATURA DO TERMO DE HOMOLOGAÇÃO DA CANDIDATURA DA CHAPA 
Nº 55 PELA COC. A seguir, a Profa. Elizabeth Varjal apresentou o termo de 
homologação de candidatura a ser assinado pela presidente da Comissão, o 
documento foi aprovado por todos e será publicado no site da Consulta à Comunidade 
na home page da UFPE. V – DISCUSSÃO DAS PROVIDÊNCIAS A SEREM 
TOMADAS PELA COC. Por fim, foram discutidas algumas providências a serem 
tomadas pela Comissão, foi decidido se criar um formulário de inscrição de mesários 
que será enviado aos Centros, órgãos Suplementares e Colégio de Aplicação. Por só 
ter havido uma chapa, as Subcomissões devem ser redistribuídas, o Prof. Leucio da 
Subcomissão de Registro se dispôs a integrar agora a Subcomissão de Mesários, e foi 
decidido que os participantes da Subcomissão de Registro integrarão agora a 
Subcomissão de Mesários. Foram registradas as seguintes recomendações: verificar 
com o gabinete a logística para a distribuição dos lanches aos mesários, se a empresa 
pode entregar os alimentos em cada Centro, em vez de entregar na Reitoria; o eleitor 
só poderá votar no local onde realiza as atividades, para os alunos onde estudam e 
para técnicos e docentes onde estão lotados; confeccionar para as Seções Especiais, 
onde a eleição será manual, cédulas de cores diferentes para cada categoria. E, para 
constar, eu, Paulo Germano Moreira de Brito, Secretário da Comissão, lavrei a 
presente ata que vai por mim assinada e pela presidente da Comissão. 
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